

ABSTRAK

FENNY FAUSIA. Pengelolaan Dana Desa di Desa Abbumpungeng, Kecamatan Cina, Kabupaten Bone (dibimbing oleh Abdul Kadir Adys dan Adnan Ma'ruf).

Pengelolaan dana desa sangat penting untuk dilakukan dengan baik dan sesuai dengan peraturan yang berlaku karena dana desa yang dikeluarkan pemerintah dapat membangun desa menjadi lebih baik serta dapat mensejahterakan masyarakat desa itu sendiri. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengelolaan dana Desa di Desa Abbumpungeng Kecamatan Cina Kabupaten Bone. Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan tipe deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Jumlah informan dalam penelitian ini adalah 8 orang yang ditentukan dengan teknik *puposive sampling*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan dana desa di Desa Abbumpungeng, Kecamatan Cina, Kabupaten Bone belum optimal. Hal ini terlihat dari aspek perencanaan, pelaksanaan dan pengawasan yang belum dilaksanakan dengan optimal karena dari tahap perencanaan belum mengadakan musyawarah dusun dan melibatkan masyarakat yang seharusnya menjadi langkah pertama dalam penyusunan perencanaan desa, kemudian dari pelaksanaan pembangunan yang telah direncanakan sebelumnya belum semuanya terlaksana dan terkendala oleh lambatnya pencairan dana desa karena faktor laporan yang belum diselesaikan yang mengakibatkan tertundanya pembangunan serta faktor cuaca, salah satunya jalanan aspal kemudian faktor cuaca yang memperlambat pembangunan talut ataupun selokan. Serta dari segi pengawasan yang dilakukan oleh tim TPK yang seharusnya memeriksa laporan pertanggungjawaban disetiap akhir tahun berjalan namun tidak dilakukan serta belum transparan terlihat dari tidak adanya papan informasi di kantor desa tersebut. namun hanya pada aspek pengorganisasian yang sudah terlaksanakan dengan cukup baik karena pemerintah desa menerapkan sistem Swakelola yang melibatkan masyarakat dalam proses pembangunan desa.

Kata Kunci : Pengelolaan, Dana Desa